自己評価 令和3年度末(2021年度末)報告

1. 園の教育目標

本園が最も大切にしているのは、キリスト教の精神に基づいた心の教育、即ち 真 善 美 を尊び 愛するということです。幼児期が生涯にわたる人間形成の基礎を培う時期であることを認識の上に、子 どもの心に内面的な温かさ、正しさ、美しさを植えつける教育に力をつくしたいと考えています。

幼児が現代の社会生活に適応し、幸せに生きる能力の基礎を身につけるに留まらず、将来隣人と共に生きる国際社会の形式に寄与する人間としての姿勢をも身につけ、環境を通して教育することに努めます。

2. 本年度、重点的に取り組む目標・計画

- ・園舎が築20年を経過したので、施設設備の点検確認を行う
- ・コロナ禍での感染防止と衛生面の対策を今年も継続し、子どもの安全を第一に考えた上で子どもの 遊びと保育を充実させる。
- ・運動場の安全と衛生面を強化し環境を整える

3. 評価項目の達成及び取り組み状況

評価項目 取組状況		
取組状況		
・園舎築後20年以上経ち、老朽化に伴い園内空調設備入替工事を行っ		
た。暑い季節が来る前、ゴールデンウィーク期間に工事を完了し、す		
ぐに新しいエアコンを使用する事ができた。		
・園内外で修理が必要な所はすぐに報告・修理をし、子ども達が安全で		
快適に過ごせるようにした。		
・職員は研修会に参加したり、オンライン講習を受け、研修発表を行っ		
た。それぞれの学びを分かち合い、すぐに手遊びや歌遊びを保育に取		
り入れることができた。		
・机で落ち着いて遊ぶことができるよう、塗り絵やシール遊びなどの教		
材を準備したり、年少・年中・年長にブロック (ラ Q) を購入した。		
・満 3 歳児は参観などの行事を行わなかったが、子どもたちが落ち着		
いた時期(秋・冬)にイベント (ハロウィンパーティーやクリスマ		
スパーティー)を計画し行う事ができた。		
また、園バスに乗り近くの公園で遊ぶことを計画し、事前に泉佐野丘		
陵緑地公園に予約を取り、秋のお散歩に出掛けることができた。どん		
ぐりを拾ったり自然の中で伸び伸びと遊ぶことができた。		

・園児の体力向上	 ・蜜を避ける為、運動場と裏の運動場の2か所を学年又はクラスごとで使えるように時間を決めて遊ぶようにした。 ・また冬期には縄跳びやマラソンも行った。裏の運動場を活用し、十分に体を動かす時間を作った。 ・年長には各クラスにボールを購入したので、ドッジボールなど意欲的にボールを使用して遊んだ。 ・子どもたちの保育の様子を伝える為に、頻繁にホームページの園日記を更新し、保護者や一般の方に見ていただいた。
安全対策の強化	・毎朝、遊具の消毒をし、子どもの怪我を未然に防ぐ為に、遊具の点検
・遊具の安全	を行い安全であるか確認をした。必要であれば改善修理をした。
	・満 3 歳児は保育室内にプレイマットを敷いた場所を作り、安全に遊
	ぶことができるようにした。
・避難訓練の強化	・防犯・防火・防災訓練を定期的に行い、非常時や災害時の身の守り方
	や避難の仕方を訓練した。抜き打ちで行った際は、速やかに行動する
	ことができたが、課題も見つかったので対策を深く考えていきたい。
	・消防設備点検者による防火訓練を行い、指示を聞いて行動しお話を聞
	くことができた。
・アレルギー対策	・アレルギーによる除去食の子どもの給食は、二重チェックを行い、誤
	りのないようにした。
	・エピペンを常備している園児がいる為、職員は研修会や DVD、資料
	などでエピペンの使い方を学び、緊急時に対応できるようにした。

4. 総合的な評価

昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止の対策を継続しながら年間計画に基づいて行事ができるよう、人数制限や時間短縮等の対策をとり、ほとんどの行事を実施する事ができた。また、 感染対策をとりながら遊びや保育を工夫し子どもたちが安心して園生活を楽しめるようにできた。

また、新たなオミクロン株は子どもの感染率が高いので、保護者の方に家族の体調管理と園への連絡の徹底もお願いした。保護者の方々には、いつも園への御理解と御協力に、大変感謝している。

これからも感染対策を継続しながら、子どもたちの安心と安全を第一に考え、保育内容の充実と新たな取り組みができるよう工夫していきたい。

5. 園関係者の評価

園は感染症対策をしっかりと行っていて安心できました。コロナ禍で行事が縮小されたり中止されたりする園が多い中、出来る限りの行事を実施し、努めて下さっていて良かったです。しかし、コロナ陽性者が出た際の休園期間の定義やプライバシー保護の観点から公表する情報等が分かりづらかったので、説明をもっとオープンにして分かりやすくすると良いと思います。いつも園庭にお花を綺麗に植えて下さり嬉しい気持ちになります。